

Abucheos al P.S.O.E. en el primer mitin del Partido Socialista del País Valenciano

VALENCIA, 24 (INFORMACIONES, por Marisa Ortega).

BAJO el lema en catalán «Por un mañana para el trabajo, por un futuro socialista», y ante las casi 3.000 personas que llenaban la piscina Valencia, el Partido Socialista del País Valenciano celebró ayer tarde su primer mitin en el marco del congreso constituyente que se inició el 2 de febrero.

El acto había despertado gran expectación después de la solicitud presentada en el Gobierno Civil por la organización valenciana del P.S.O.E. a efectos de legalización con el nombre de Partit Socialista Valencia - P.S.O.E. La actuación de este partido, legalizado a nivel estatal, ha merecido la repulsa unánime de la oposición valenciana, que en sucesivos comunicados manifestó ayer su solidaridad con el Partit Socialista del País Valencià —miembro de la F.P.S.—, reconociéndolo «como partido de los socialistas valencianos».

Según había declarado el P.S.P.V. al conocer la noticia de la inscripción del P.S.O.E. con nuevas siglas —que, además, se identifican con la de uno de los grupos que dieron lugar al actual P.S.P.V., tras el proceso de convergencia—, «se interfiere en el proceso de unidad que el P.S.P.V. viene propugnando para la constitución del gran partido de los socialistas valencianos», proceso en el que se inscriben las actuales conversaciones con el nuevo Partido Socialista Popular del País Valenciano, que como se sabe acaba de decidir

también su formulación partidista, sustituyendo a la antigua federación del partido que preside Tierno Galván.

A la presentación pública del P.S.P.V. se adhirieron todas las organizaciones de izquierda, salvo el P.S.O.E., que no obstante estuvo representado oficialmente junto a las demás fuerzas valencianas, pese a los abucheos de los asistentes. Las muestras de solidaridad llegaron asimismo de la F.P.S. y de los partidos socialistas de países europeos, americanos y africanos.

En síntesis, el acto consistió en una presentación de la línea del partido a cargo de los señores Vicent Garcés, Alfons Cucó y Vicent Pitarch, y una exposición de los planteamientos de cada frente por parte de militantes de los mismos. partido «marxista, de clase. Tras los gritos de «¡Libertat, amnistia, Est a tu t d'Autonomia!», «¡Visca el País Valencià, lliure i socialista», y el canto de «La Internacional» en catalán, concluyó el acto, controlado en todo momento por fuertes contingentes policiales antidisturbios, que rodeaban el edificio.